

Protokoll zur Gründung des Schrebergartenvereins „Treuen" Treuen,

Treuen 30. September 1928

Im Restaurant „Daheim" wurde heute am 30. September 1928 von 16 Gartenbesitzer,, eine Schrebergartenvereinigung gegründet Herr Paul Reiher halte zu dieser Zusammenkunft in den hiesigen Zeitungen, alle Schrebergartenliebhaber eingeladen und man konnte mit Freude bezeichnen, das man den Ruf Folge geleistet hat

Nach reichlicher Aussprache, in der auch über die Verhältnisse in Punkto Schreberbewegung in Treuen, sich reichlich ausgesprochen wurde, schritt man zur Wahl eines Vorsitzenden der neu gegründeten Vereinigung und es wurde Herr Arno Walther zum Vorsteher gewählt. Man schreitet zur Wahl des 2. Vorstehers. Vorgeschlagen sind Paul Reiher und Kurt Walther.

Die Wahl ergibt das, Paul Reiher als 2. Vorsteher gewählt worden Ist. Als Schriftführer wurde Kurt Walther, vom Herrn Fretzer vorgeschlagen und wurde einstimmig gewählt. Herr Arno Walther übernimmt den Vorsitz und schreitet zur Wahl eines Kassierers. Es wurde von Herrn Malz, Herr Paul Müller vorgeschlagen und er wurde einstimmig gewählt.

Vorgeschlagen war noch Herr Malz welcher aber bittet von seiner Person abzusehen, und wurde dieser Wunsch erfüllt. Alle übrigen Ämter werden auf nächste Versammlung verschoben. Unser Vorstand spricht sich über unsere Organisation aus, hofft und wünscht, dass wir zusammen arbeiten möchten zum Wohle für unsere Schrebergartenvereinigung. Der Aufbau unserer Organisation wird den nächsten Versammlungen überlassen und es wünscht unser Vorstand, dass jeder Einzelne Propaganda macht um die Fehlenden aufzuklären.

Gegen /2 9 Uhr schließt der Vorstand die erste Versammlung. Herr Max Reiher macht noch den Vorschlag unseren Verein „Schrebergartenvereinigung Treuen" zu nennen. Den Namen soll die nächste Versammlung beschließen.

Vollzogen und genehmigt

Arno Walther 1. Vorsteher